

## **Manifiesto #19: TRES CONSIGNAS URGENTES E INSISTENTES**

Entiendo perfectamente que a nosotros los del cuartil superior nos están violando nuestros derechos humanos a la vida, a la seguridad, al trabajo y a la libre movilidad, y que el gobierno tiene la obligación de sacar el ejército y la policía con tanques y helicópteros a defender nuestros derechos a como dé lugar; pero no entiendo por qué el derecho al trabajo del 25% inferior de pobres, desempleados e informales (¿o es el 40%?) nunca se les garantizó, ni por qué el derecho a la vida de los reinsertados y los líderes sociales durante tres años fue defendido eficazmente por este gobierno que desconoció todos los acuerdos.

Entiendo perfectamente que nosotros los del cuartil superior tenemos derecho a que levanten los bloqueos para que nos lleguen los alimentos para nuestras tres comidas diarias, pero no entiendo por qué el cuartil inferior no tiene derecho ni siquiera a dos.

Entiendo perfectamente que los del cuartil superior tenemos derecho a la movilidad sin restricciones de todos los camiones que vienen de Buenaventura o del Llano, pero no entiendo por qué a los camiones de la minga se les manda el Esmad y se les ordena volverse a sus resguardos.

Entiendo perfectamente que a los empresarios del transporte del cuartil superior se les mandó a la Señora Ministra a negociar inmediatamente sin exigirles que levantaran los bloqueos y que en tres días llegaron a un acuerdo, mientras que a los Comité del Paro se les exige levantar los bloqueos que no están bajo su mando como condición para empezar las negociaciones, y ahora resulta que después de un año del pliego ni siquiera se han concluido las negociaciones preliminares del pliego de garantías para empezar a negociar el primer punto. ¿No es ese el peor bloqueo?

Entiendo perfectamente por qué el gobierno piensa que no se pueden utilizar para nada los bloqueos, pero ha puesto un bloqueo de un mes completo para no empezar a negociar ni el primer punto del pliego de emergencia. ¡Así no se puede negociar!

Entiendo perfectamente que el gobierno no se puede dejar presionar por las vías de hecho, pero no entiendo por qué no entiende que lo que nos está presionando insoportablemente a todos son las vías de no-hecho.

Sigamos pues toda la semana con estas tres consignas:

Señores no-negociadores Archila y Restrepo: ¡Renuncien ya por el bien de la Patria! Ya los desautorizaron sus jefes y bloquearon los acuerdos que ustedes habían logrado.

Señor sub-presidente Duque: ¡Levante ya el bloqueo a las negociaciones en serio o renuncie ya por el bien de la Patria! Ya lo desautorizaron sus jefes.

Señor presidente Uribe: Ya todos sabemos que usted no puede renunciar a su presidencia eterna, ni por el bien de la Patria. Pero por lo menos quítese la mano del corazón para que se le vea el hueco.

Carlos Eduardo Vasco Uribe CC 2890602